

GUÍA BÁSICA

PRUEBA DE ACCESO

The logo of the University of Valladolid (UVa) is a red square with the white letters "UVa" inside.

La Prueba de Acceso a las enseñanzas Universitarias de grado (PAU) es la forma principal para acceder la universidad.

Antes de poderte examinar tienes que matricularte de la prueba. Normalmente la matrícula de la prueba de acceso la realizarás en los Centros donde hayas finalizado los estudios de Bachillerato o Formación Profesional.

La Universidad de Valladolid tiene cuatro campus (Palencia, Segovia, Soria y Valladolid) y se realizarán pruebas en dichas ciudades. Dentro de cada ciudad deberás ir al lugar determinado para la realización del examen. Estos lugares los denominamos "Sedes PAU".

Una vez realizado el examen, deberás esperar a la nota que saldrá publicada en nuestra web. https://oasis.uva.es/PAU_Estudiantes

Si no estás de acuerdo con la nota puedes reclamar una revisión dentro de los tres días hábiles siguientes a la publicación de las calificaciones a través del enlace https://oasis.uva.es/PAU_Estudiantes, pinchando en el icono "Solicitud de REVISIÓN de Calificaciones PAU".

Recomendamos que te lleves

Para realizar los exámenes no olvides:

- DNI, imprescindible para saber quién eres.
- Bolígrafos, lapiceros, calculadora, el material que vayas a necesitar según el examen que vayas a realizar.



Procura estar con un poco de antelación en el lugar del examen.

La prueba

La prueba consiste en dos partes, **una fase general obligatoria** y **una fase específica para mejorar nota**.

La fase general consta de 4 exámenes que incluyen las tres materias comunes de segundo curso de Bachillerato, pudiendo optar entre Historia de España o Historia de la Filosofía, y la materia específica obligatoria de segundo curso de Bachillerato de la modalidad, y, en su caso, vía cursada. Al sumar tu nota de Bachillerato a la obtenida en la fase general, la nota máxima que se puede obtener es un 10.

La fase específica te permite, a efectos de admisión, superar la nota máxima de 10. Puedes examinarte de hasta 3 materias comunes o de modalidad distintas a aquellas de las que te hubieras examinado en la prueba de acceso. Podrás además examinarte de una segunda lengua extranjera distinta de la que hubieras elegido en la fase general.

En cuánto va a superar el 10, como nota máxima, depende de las materias de la fase específica elegidas y cómo son ponderadas para la admisión en el Grado que pretendas cursar.

Te recomendamos realices tu estrategia revisando cuales son las asignaturas que puntúan más en los grados que quieras realizar.

Todo esto lo tienes en los [parámetros de ponderación](#) que, aunque parecen liosos son muy sencillos de comprender.

Calendario

Exámenes

La Prueba de Acceso a la Universidad se celebrará en:

Convocatoria Ordinaria - 3, 4 y 5 de Junio de 2025.

Convocatoria Extraordinaria - 1, 2 y 3 de Julio de 2025.

Calificaciones

La consulta de calificaciones será:

Convocatoria Ordinaria - 12 de Junio a las 10.00 horas

Convocatoria Extraordinaria - 8 de Julio a las 14.00 horas

El resultado de las pruebas estará disponible para su [consulta vía web](#).

Para consultar tus notas es necesario que sepamos quien eres y para eso, es necesario que indiques tu número de DNI y la contraseña que figura en el justificante de tu matrícula de la PAU.

Revisión Calificaciones

Convocatoria Ordinaria - Del 13 al 17 de Junio de 2025.

Convocatoria Extraordinaria - Del 9 al 11 de Julio de 2025.

Descarga de la Tarjeta Acreditativa de las Calificaciones

Convocatoria Ordinaria - Estudiantes que no han solicitado revisión a partir del 18 de Junio de 2025 y los que han solicitado revisión a partir del día 24 de junio de 2025.

Convocatoria Extraordinaria - Estudiantes que no han solicitado revisión a partir del 14 de Julio de 2025 y los que han solicitado revisión a partir del día 18 de Julio de 2025.

Es recomendable que te descargues la Tarjeta Acreditativa de la PAU que has superado. Lo podrás hacer en: [descarga de la tarjeta de PAU](#).

¿Y después?

Hecho esto, deberás preinscribirte por internet para elegir los estudios que quieras realizar.

